Éric Descargues toujours connecté

Avec Florent Garin, ils se sont rencontrés à l'IAE de Toulouse pour se reconvertir après leurs expériences professionnelles.
Les deux cofondateurs de DocDoku (37 et 36 ans) ont réussi leur pari. Vainqueur du prix de l'innovation à l'Open Word Forum 2012, la société toulousaine propose des solutions digitales métier. « Nous aidons par exemple Airbus à optimiser la visualisation de leurs maquettes numériques », indique Éric Descargues. Leur point fort ? Offrir une



plateforme entièrement web, une collaboration en temps réel et une licence open source, « qui permet d'accéder depuis un simple navigateur internet à toutes les données produits, au bureau comme en déplacement ».

objectifiens

LE MONDE ÉCONOMIQUE ET POLITIQUE EN DIRECT



www.objectifnews.com

Pierre Soulages, une vie. une œuvre.

Les enjeux à Toulouse et dans 10 villes de Midi-Pvrénées